

学年だより

渋谷区立上原中学校 第3学年

令和4年2月22 (火)

NO. 41



何と書いていいやら・・・

感染状況により、学習発表会は中止になってしまいました。これまで計画を立て実施に向けて準備してくれた実行委員、以前から忙しい中ピアノ伴奏を引き受けて練習してくれたメンバー、指揮者、歌の練習に励んだみんな、それぞれの気持ちを考えると、ほんと何と書いていいか・・・

右のポスターは学習発表会舞台部門のポスターです。素晴らしい作品でこれを見るだけでポスターの中から合唱が聞こえてくる感じがします。

音楽科の今井先生も学習の成果を発表できる場を考えてくださっています。中心になって進行してくれる生徒に協力し、温かい会にしたいですね。



カーリングに思う

一昔前にカーリングママという言葉を目にしました。どういう意味か知っていますか？カーリングというのは、重いストーンを目標に近づけるために、チームで氷をスウィープ(掃く)する動作があります。それを母親が子供の障害となるものを無くしてしまい、やってしまう行為(過保護)に例えて言うそうです。

みんなはどうですか？何でも親にやってもらっていませんか？ついつい親は、子供に苦労させたくないで障害を取り払ってしまいがちです。自らの力で自ら目の前の壁を乗り越えた時に本当の力(生きる力)がつく。私も偉そうなことは言えませんが、見守って苦労を乗り越えさせ励ますことが人の成長には大切なことです。何でも親がやってくれようとしたとき、親に自分の意見をしっかり言えていますか？

また北京オリンピックのカーリング女子日本チームから感じることはありませんか？(テレビで見る余裕ない人も多いよね。)どんなピンチでも点数が離されてもチームで相談して乗り越えようとしている姿。またその中には笑顔がありました。なかなかピンチの時は余裕がないから、苦虫をつぶしたような顔になりがちです。

毎日の生活の中で壁にぶち当たっても、仲間と話し合っって笑顔で乗り越えられたらいいですね。



仲が良くても言っているいいことと悪い事あるよね・・・あまりにも悲しい

高校の名前を出して馬鹿にする行為、仲がいいからと言って調子に乗りすぎて言っていることを耳にすることがあります。相手の気持ちを考えていますか？

以前に学年集会で話をしましたが、「良い高校」とは何ですか？偏差値の高い学校ですか？偏差値の高い学校を悪いとは言いません。高みを目指して頑張るのは非常に良いことです。

自分にとってよい学校とは『自分を伸ばしてくれる学校です。』それは自分で見学に行って、雰囲気合っている、ここなら頑張れそうだと自分で決めた学校なはずです。そこが例え第一志望の学校でなくとも、少なからず良い印象があって決めましたよね。それも知らずに軽々しく高校名を使ってバカにすることどうなんだろうね？笑っていてもその人の気持ち考えたことある？

あと何週間かで卒業なのにそんな人達がいることはあまりにも悲しいです。

明後日から学年末テストがあります。都立入試で力を出し切りふり絞っても力が出ない人もいるかもしれません。でも中学校生活最後のテストです。最後の力をふり絞って、テスト勉強に励みましょう。前にも書きましたが学年末の成績は進学先の高校に送付することになります。(指導要録抄本で)

・来月自分の使っていたタブレット、家で使っていた充電器の回収があります。今一度確認し返却できる状態にしておきましょう。

・来月に球技大会が予定されています。体育係、学級委員から色々協力依頼があると思います。みんなで盛り上げていきましょう。

春の訪れ 花壇の木々 球根です。



この花は有名だから分かるよね!!



この球根も分かるよね!!



この花の芽何だか分かったらすごい!!